
 
 
 
 

 

« Je voudrais » n’a jamais rien fait. 
 

« J’essaierai » a fait de grandes choses. 
 

« Je veux » a fait des miracles. 
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Si vous ne trouvez pas la paix  

 
à l’intérieur de vous, 

 
vous ne la trouverez 

 
jamais ailleurs. 

 
 
 
 

www.lapetitedouceur.org 


